

BEITRITTSERKLÄRUNG

Name, Vorname

Straße, Hausnr.

Plz, Ort

Telefon

Email

Ich zahle pro Jahr einen Beitrag von _____ €.

Der Mindestbeitrag pro Jahr beträgt 18 €. Der Beitrag wird jährlich eingezogen. Hiermit erteile ich dem Verein der Freunde und Förderer der Grundschule Am Roggenkamp e.V. die jederzeit widerrufbare Ermächtigung, diesen Betrag bei Fälligkeit abzubuchen zu Lasten des Kontos:

IBAN

BIC

Name und Unterschrift des Kontoinhabers

Ich benötige eine Spendenquittung: ja nein

Fragen, Anregungen, Ideen?

Mit Ihrer aktiven Unterstützung können wir auch weiterhin viel leisten. Schon mit 18 € im Jahr (gerne auch mehr) werden Sie Mitglied. Füllen Sie einfach die nebenstehende Beitrittserklärung aus und geben Sie es dem Klassenlehrer Ihres Kindes, der es dann weiterleitet.

Wenn Sie eine Mitgliedschaft scheuen, freuen wir uns auch über eine Einzelspende.

Unsere Bankverbindung lautet:

IBAN: DE41 2675 0001 0000 0313 28

BIC: NOLADE21NOH

Sollten Sie noch Fragen, Anregungen oder Ideen haben, sprechen Sie uns gerne an:

Steve Bormann-Hildburger, 1. Vorsitzende

(Tel.: 0152-29566791)

Holger de Leve, 2. Vorsitzender

(Tel.: 05921-74910)

Auch gegen Sachspenden würden wir uns nicht „wehren“. Sprechen Sie uns doch einfach mal an, wenn Sie uns etwas zur Verfügung stellen können, das unsere Arbeit weiterbringt. Nähere Informationen erhalten Sie bei den Vorstandsmitgliedern. Über eine positive Resonanz und Ihre hoffentlich kräftige Unterstützung würden wir uns sehr freuen.



Verein der Freunde und Förderer der Grundschule Am Roggenkamp e.V.



Unser Verein

Seit Juli 1997 gibt es im Umfeld der Schule (etwas im Hintergrund des eigentlichen Schulalltags) eine „Institution“, die aus der Initiative einer Reihe von engagierten Eltern entstanden ist, nämlich dem Verein der Freunde und Förderer der Grundschule Am Roggenkamp e.V.

WOZU DENN EIN FÖRDERVEREIN?

In Zeiten knapper öffentlicher Kassen bleiben Wünsche oftmals auf der Strecke. Da Meckern allein selten etwas nutzt, ist Eigeninitiative gefragt. So kam es, dass sich Eltern fanden, die die Aufgabe anpackten, die oft fehlende Unterstützung bei der Verwirklichung von (wünschenswerten) Verbesserungen im schulischen Umfeld selbst in die Hand zu nehmen.

Unser Verein

Seit Juli 1997 gibt es im Umfeld der Schule (etwas im Hintergrund des eigentlichen Schulalltags) eine „Institution“, die aus der Initiative einer Reihe von engagierten Eltern entstanden ist, nämlich dem Verein der Freunde und Förderer der Grundschule Am Roggenkamp e.V.

WOZU DENN EIN FÖRDERVEREIN?

In Zeiten knapper öffentlicher Kassen bleiben Wünsche oftmals auf der Strecke. Da Meckern allein selten etwas nutzt, ist Eigeninitiative gefragt. So kam es, dass sich Eltern fanden, die die Aufgabe



anpackten, die oft fehlende Unterstützung bei der Verwirklichung von (wünschenswerten) Verbesserungen im schulischen Umfeld selbst in die Hand zu nehmen.

Zurzeit haben wir ca. 60 Mitglieder, denen wir für ihre Unterstützung recht herzlich danken. Dies gilt natürlich auch für die Freunde des Vereins, die uns mit Geld- und Sachspenden weitergeholfen haben und weiterhin helfen.

PROJEKTE

Das erste Projekt des Gründungsvorstands, auf privater Basis eine Randstundenbetreuung für unsere Kinder ins Leben zu rufen, wurde (auch beispielgebend für andere Schulen) umgesetzt und in den Folgejahren zu einer Einrichtung, die aus dem schulischen Alltag nicht mehr wegzudenken war. In den vergangenen Jahren hat der Förderverein eine Reihe von Aktionen unterstützt. So wurde unter anderem das Zirkusprojekt finanziert, Schulfeste organisiert, einheitliche Laufshirts für die Nordhorner Meile angefertigt und die Anschaffung neuer Geräte für den Unterricht ermöglicht.

Mit jeder Spende, jedem Vereinsbeitritt und mit jeder personellen Hilfe bei schulischen Aktionen helfen Sie unseren Kindern, gut ins Schulleben zu starten.

PROJEKTE

Das erste Projekt des Gründungsvorstands, auf privater Basis eine Randstundenbetreuung für unsere Kinder ins Leben zu rufen, wurde (auch beispielgebend für andere Schulen) umgesetzt und in den Folgejahren zu einer Einrichtung, die aus dem schulischen Alltag nicht mehr wegzudenken war. In den vergangenen Jahren hat der Förderverein eine Reihe von Aktionen unterstützt. So wurde unter anderem das Zirkusprojekt finanziert, Schulfeste organisiert, einheitliche

Laufshirts für die Nordhorner Meile angefertigt und die Anschaffung neuer Geräte für den Unterricht ermöglicht.

Mit jeder Spende, jedem Vereinsbeitritt und mit jeder personellen Hilfe bei schulischen Aktionen helfen Sie unseren Kindern, gut ins Schulleben zu starten.

Zirkusprojekt



Zirkusprojekt



Schulfest

